



UNTUK PEDAGANG PASAR BERINGHARJO BRI Beri Jaminan Kesehatan

YOGYA (KR) - PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk kembali bekerja sama dengan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan dalam penyaluran bantuan Corporate Social Responsibility BRI (BRI Peduli) di kawasan Pasar Beringharjo Yogyakarta, Jumat (18/5).

Kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan cakupan kepesertaan Jaminan Kesehatan Nasional-Kartu Indonesia Sehat (JKN-KIS) ini dihadiri Direktur Kelembagaan Bank BRI Sis Apik Wijayanto, Direktur Perluasan dan Pelayanan BPJS Kesehatan Andayani Budi Lestari, dan Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi.

Sebanyak 1.000 pedagang di sekitar kawasan Pasar Beringharjo akan didaftarkan secara cuma-cuma sebagai Peserta Program JKN-KIS selama satu tahun ke depan melalui alokasi dana CSR BRI (BRI Peduli) sebesar Rp 306 juta.

"Selain memberikan jamin-

an kesehatan, hal ini sebagai bentuk kepedulian kepada para pedagang yang tinggal di sekitar Pasar Beringharjo yang turut serta memberdayakan ekonomi melalui pasar tradisional," ujar Sis Apik.

Program bantuan ini merupakan salah satu bentuk apre-

siasi yang diberikan BRI kepada pedagang di Pasar Beringharjo yang sebagian besar merupakan nasabah BRI.

Dengan adanya bantuan tersebut nantinya apabila para pedagang di kawasan Pasar Beringharjo sewaktu-waktu mengalami gangguan

kesehatan dan perlu mendapatkan perawatan medis, hal tersebut tidak berdampak signifikan terhadap keuangan, karena biaya yang ditanggung menjadi lebih ringan.

Setelah berakhirnya program bantuan tersebut, pedagang pun akan dimudahkan



Perwakilan penerima bantuan BRI Peduli bersama Direksi BRI, Direksi BPJS Kesehatan, dan Wakil Walikota Yogyakarta.

KR-Istimedia

dalam membayar iuran melalui berbagai layanan BRI. Bank BRI telah menyediakan layanan pembayaran iuran secara online baik di teller BRI, ATM, EDC, Agen BRILink, Mobile Banking, Internet Banking dan Cash Management System BRI selama 24 jam nonstop.

* Bersambung hal 12 kol 3

BRI Beri Sambungan hal 1

Sebelumnya Bank BRI bersama BPJS Kesehatan telah menandatangani Surat Edaran (SE) Bersama Implementasi Layanan Autodebet untuk peserta JKN-KIS BPJS Kesehatan di Kantor Pusat BPJS Kesehatan.

"Pemberian Program Bantuan Jaminan Kesehatan Nasional BPJS Kesehatan dari BRI ini diharapkan dapat memberikan manfaat berupa kemudahan pendaftaran dan pembayaran iuran," katanya.

Sosialisasi Asian Games Bank BRI juga mengadakan sosialisasi di Pasar Beringharjo mengenai event Asian Games yang akan digelar Agustus 2018 nanti. Sebagai Official Prestige Partner, Bank BRI telah mengadakan berbagai event untuk mendukung pelaksanaan Asian Games 2018, di antaranya BRI Sunday Festival Road to Asian Games dan Parade Asian Games yang diadakan Mei ini. "Sebagai sponsor utama kami turut serta menyebarkan semangat dan kemeriahan Asian Games ke seluruh lapisan masyarakat," pungkas Sis Apik. (Ogi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005